

UN RUMOR SENSACIONAL

¿Hace Rumania la paz separada? En Francia viva lucha de artillería

Los rumanos anuncian el repliegue de sus tropas en el monte Koliman. - En Rusia fracasan los intentos moscovitas. - Otras noticias.

RESUMEN DE AYER

El "Journal des Debats" dedica una columna a comentar lo que sucede en la población francesa de Rouen, donde al parecer, y según frase del mismo periódico, "Tan pronto como el viajero ha abandonado la estación advierte el olor del tabaco inglés Virginia", y este comentario puesto en boca de un francés; y comentado con amargura por un francés, nos demuestra el estado de ánimo de ese pueblo, el que en vez de estar encantado con sus huéspedes y aliados, de vez en cuando sacude el hombro con deseos de quitarse la carga, que les empieza a resultar demasiado pesada.

EL INGLÉS

Madrid 17, 2 m. LONDRES (Oficial).—Mediante operaciones locales hemos adelantado nuestra línea al N. E. de Guedecourt. La artillería enemiga demostró gran actividad en Les Boeaux, Courcellette, reducto de Suavia y valle del Ancre. El enemigo hizo explotar una mina en Neu Chapelle. Cogimos 40 prisioneros, entre ellos dos oficiales.

LONDRES (Oficial).—Durante la noche el enemigo bombardeó nuestras posiciones. Rechazamos un ataque, realizado con granadas de mano, al N. de Courcellette. Igualmente rechazamos otro ataque en Saint Eloy, al N. E. de Ipres, donde cogimos algunos prisioneros.

De Oriente.—En el Strouma bombardeamos Hirston, estación de Seres y Baradik. En el ferrocarril de Seres nuestras patrullas están en contacto con el enemigo. En Doiran bombardeamos las vías búlgaras.

En el valle de Usuz rechazamos día y noche los combates enemigos. En el valle de Octutz rechazamos un violento ataque del enemigo.

En el valle de Buzev intensa lucha de artillería. Cogimos 64 prisioneros. La lucha es muy tenaz en Pedreal y expulsamos al enemigo del valle de Poliskva. Después de sostener violentos combates todo el día nos mantuvimos en nuestras posiciones.

En el valle de Olta cañoneo ligero y pequeños encuentros. La toma de Monte Negro dió lugar a que cogiéramos un oficial y 45 soldados prisioneros.

Hicimos en estas operaciones 110 prisioneros, de los que 7 son oficiales. En Lasilly, un avión alemán fué alcanzado por nuestro fuego, cayendo envuelto en llamas.

En el resto del frente sigue la situación militar en el mismo estado. Frente oriental.—Nada importante que señalar.

EL ITALIANO Madrid 17, 4 m. ROMA.—En todo el frente se ha notado gran actividad de la lucha aérea y de ambas artillerías.

Luchas de destacamentos libradas al Oeste de Vertobizza (Gorizia) y en la zona 200 (Carzo) nos han permitido ensanchar los terrenos conquistados al enemigo, haciendo numerosos prisioneros.

EL ALEMÁN Madrid 17, 4 m. NAUEN (Oficial).—El cuartel general alemán comunica: Frente francés.—Ejército del príncipe Rupprecht: En la región de lucha del Somme viva actividad de ambas artillerías.

Hubo ataques enemigos al N. de Guedecourt, penetrando en algunos pequeños elementos de trincheras nuestros, que recuperamos después de violentos contraataques.

Ejército del príncipe heredero de Alemania: En el Argona y en ambas orillas del Mosa gran actividad de artillería. Frente Oriental: Al O. de Luzk fracasaron todos los ataques enemigos realizados por los rusos, después de una gran preparación de artillería, en Zubilno Saterei, con considerables pérdidas.

Lo mismo ocurrió con otros ataques parciales de los rusos contra la línea del ferrocarril de Brody a Lemberg y en la bifurcación de Graderka.

Con considerables contingentes atacaron los rusos en Lillie-Colna-Skomwchy, siendo rechazados con elevadísimas pérdidas.

Ejército del archiduque Carlos: En los Cárpatos los batallones alemanes extendieron con éxito sus posiciones en Lmotrec, apresando tres oficiales y 383 soldados.

En Korman los húngaros se apoderaron de algunos elementos de trinchera que ocupaban los rusos.

Al Este de Kirli Baba rechazamos un intento ruso, cogiendo mil prisioneros. En Dorna Vatz rechazamos a los rusos más allá del Decran.

Frente de Siedenburgen: Sigue la lucha contra los rumanos. Balkanes.—Ejército del general Mackensen: No ha variado la situación.

¿Pedirá la paz Rumania?

(POR TELÉFONO)

Madrid 17 (4 m.)

En los pasillos del Congreso y Senado, así como en los principales centros políticos de la Corte, circuló ayer con gran insistencia el rumor de que Rumania va a pedir la paz a los Imperios céntricos, separada de los aliados.

Nada se sabe de cierto acerca de la mayor o menor veracidad que puede tener este rumor.

Los sucesos de Grecia

(Por teléfono)

Madrid 16, 6,30 t.

UN ARTICULO DE GUSTAVO HERVE PARIS. — Gustavo Hervé se ocupa en "La Victoire" de los asuntos de Grecia, cuya situación, según el articulista, parece aclararse.

Compara Hervé al rey Constantino con Carlos I de Inglaterra y Luis XVI de Francia; así como el uno, en sus desavenencias con el Parlamento, abandonó súbitamente la capital para refugiarse en los condados rurales y el otro se dirigió a Varennes huyendo de los revolucionarios, así el monarca griego se proponía llegar por Larissa a Yesalia, es decir, a las puertas mismas de Macedonia, con objeto de unirse a los búlgaros y a los austro-alemanes. Pero la intervención del almirante Dartige du Fournet han hecho fracasar este proyecto.

Dedica luego Hervé grandes elogios a Venizelos y dice que su gobierno provisional se ha erigido por sus claras palabras y por sus actos, más claros aún, en el verdadero gobierno de la defensa nacional.

"Con profunda alegría—añade Hervé—asistimos a esta resurrección del pueblo griego que desde hace un siglo—bien lo sabe—viene siendo, entre todas las naciones balcánicas, el niño mimado de Francia e Inglaterra".

Dice luego que Grecia no es responsable de las culpas de su gobierno, y termina afirmando que al rey no le quedan sino dos partidos: o someterse o dimitir.

FELICITACIONES A VENIZELLOS SALONICA.—Diariamente llegan numerosos despachos de los griegos residentes en el extranjero, en los que se felicita a Venizelos y se le promete formar en sus filas.

LAMBROS Y CONSTANTINO ATENAS.—Corren rumores de que entre el presidente Lambros y el rey Constantino se han producido ya algunos desacuerdos.

LA POPULARIDAD DEL GOBIERNO PROVISIONAL SALONICA.—Una delegación de viejos turcos liberales de Salónica ha cumplimentado al jefe del gobierno provisional; éste les ha dicho:

"Estad seguros de que nuestro gobierno considera igualmente a todos los elementos de la población y de que vosotros contaréis siempre con nuestro apoyo."

Comisiones del colegio de Abogados y de otros Cuerpos han visitado también a Venizelos para testimoniarle su agradecimiento al Gobierno provisional.

REORGANIZACION DE UN REGIMIENTO ATENAS.—Comunican de Candia que el comandante Tavoularis ha sido encargado de reorganizar el tercer regimiento cretense. Este figura entre los que se rindieron a los búlgaros a raíz de la defección del coronel Hadjopoulos. El comandante Tavoularis ha dirigido al pueblo de Creta la alocución siguiente:

"Debemos vengar al tercer regimiento cretense víctima de una traición. Su bandera se halla actualmente expuesta en Sofía, como trofeo de guerra. Debemos ir allí y conquistarla; nuestro grito de guerra debe, pues, ser: '¡A Sofía!'"

LA VIGILANCIA EN LAS VIAS FERREAS ATENAS.—Los oficiales franceses encargados de vigilar los ferrocarriles griegos han celebrado una entrevista con el señor Cantas, funcionario del ministerio de Comunicaciones, y presidente de la comisión encargada de cooperar con los franceses a esta vigilancia.

En el curso de la entrevista se han adoptado las decisiones siguientes: Primera. Queda terminantemente prohibida la salida de soldados, armados o no, para Tesalia.

Segunda. Se prohíbe igualmente el transporte de municiones, material de guerra y víveres en gran cantidad.

Tercera. Estas medidas son aplicables a las estaciones comprendidas entre Atenas y Larissa.

Cuarta. Se autoriza el envío de cereales de Larissa a Atenas y a las demás provincias de Tesalia.

CONSEJOS Y CONFERENCIAS

ATENAS.—Continúa el Gobierno reuniéndose en Consejos. Antes de celebrarse el último, conferenció el ministro francés, Mr. Guillemín, con los señores Lambros y Zalscoeta. Terminado el Consejo, Lambros celebró una larga entrevista con el Rey Constantino.

LA GUERRA SUBMARINA BERNÁ.—La Prensa alemana se ocupa del nuevo régimen que se ha trazado el Gobierno noruego ante la campaña submarina de Alemania.

Uno de los diarios que hace mención a este asunto, dice que Noruega quiso tan sólo complacer a Inglaterra al votar el citado régimen.

LOS ALIADOS Y GRECIA PARIS.—Los Gobiernos de las potencias que forman la Entente han reconocido el Gobierno provisional formado en Atenas.

PARIS.—Comunican de la capital de Suecia que ha presentado la dimisión el presidente del Consejo de ministros sueco. Le sustituirá Mr. Wanang, que actualmente tenía a su cuidado la cartera de Negocios Extranjeros.

PARECE SER que el nuevo Gobierno sueco admitirá, aceptándolas, ciertas fórmulas presentadas por Inglaterra respecto a la navegación y pesca.

UN APLICACION ATENAS.—El Gobierno explica los transportes de tropas y material de guerra a Larissa por el hecho de que esta ciudad es la residencia provisional del tercer cuerpo de ejército.

EL "Eleutheros Typos" anuncia la llegada a Larissa del general Doutsmanis y del coronel Mataxas, antiguos jefes de Estado mayor.

EL SUELDO DE LOS INTERNADOS ATENAS.—Con arreglo a la decisión del Consejo de ministros, el ministerio de la Guerra ha publicado una orden en que se concede a los jefes griegos internados en Alemania la mitad del sueldo que aquí les corresponde.

Las familias de los subalternos cobrarán las tres cuartas partes.

LOS ALEMANES SE COMUNICAN CON ATENAS ATENAS.—El diario "Paris" anuncia que los funcionarios de la legión de Alemania en Atenas comunican por Koritsa con los alemanes de Monastir.

El citado periódico cita como reciente el hecho de que los diplomáticos alemanes han pasado por Janina y proseguido hasta Koritsa, desde donde se les ha hecho salir, sin escolta, para Monastir.

LOS JEFES DEL EJERCITO NACIONAL SALONICA.—El Gobierno provisional acaba de nombrar: Al general Paraskevo-poulos, jefe del cuerpo de ejército de Macedonia; al coronel Lelakis, jefe de artillería; al coronel Yasinou, jefe de la división de las Islas de Egeo; al coronel de infantería Pikiotis, jefe de la división de Greta; al coronel Makas, director de los servicios financieros del ejército; al coronel Colokouvaros, jefe de las reservas; al coronel delegados, ayudante de campo del ministro de la guerra; al coronel de ingenieros Spillades, director del servicio de Estado mayor; al teniente coronel Mazarakis, subdirector del mismo servicio.

LOPATRIOTIS EN SALONICA SALONICA.—El general Lopatriotis, acompañado del coronel Milliotis y de otros jefes, ha llegado a Salónica e inmediatamente ha visitado a Venizelos.

También se espera la llegada de Politis.

LA GUERRA SUBMARINA NAUEN.—En viaje de Brest a Arkangel ha sido torpedeado y hundido el vapor de 6.680 toneladas "Piltzitta".

La tripulación, compuesta por 30 hombres, fué recogida a bordo del submarino, que la condujo a Syltfgord, en donde embarcaron a bordo de un velero ruso que les condujo a Berdøe.

Llevaba armas y municiones para Rumania.

También ha sido hundido el vapor británico "Gardentec", cuya tripulación se salvó.

El embajador de Holanda en los Estados Unidos ha declarado que el capitán de un submarino que torpedeó a un vapor holandés declaró que tenía orden de torpedear a todos los barcos neutrales que se dirigieran a los puertos ingleses.

El Gobierno alemán ha declarado que está decidido a hacer la guerra submarina con arreglo a los principios de derecho universalmente aceptado y que duda por tanto de que el capitán del submarino pudiera hacer semejante afirmación.

Si se demuestra que ha habido un error, sin esperar al fallo de ningún tribunal, se apresurará a indemnizar a la casa armadora perjudicada.

Est declaración ha producido la mejor impresión en Holanda.

DOS FALLECIMIENTOS Madrid 17, 2 m. NAUEN.—Ha fallecido repentinamente el embajador de Suecia en Berlín. Era un hombre de gran mundanidad y que contaba con muchos amigos.

También ha fallecido repentinamente el diputado social-demócrata del Reichstag herr Hofeite.

LA GUERRA EN EL AIRE Madrid 17, 2 m. NAUEN.—El alto mando alemán ha publicado una lista completa de los aviones enemigos derribados durante el pasado mes.

Son éstos 21 franceses y 53 ingleses. De 23 no se ha podido establecer la identidad de los tripulantes, pero sí de los demás, que se acompañan en la lista, así como las características de los aparatos.

LA CARNE EN ALEMANIA Madrid 17, 2 m. NAUEN.—El recuento de animales hecho en Alemania el primero de Septiembre ha dado los mejores resultados.

Resulta que hay 3.900.000 cerdos más que en el mismo mes del año anterior, o sea que el ganado de cerda ha aumentado en un 29/4 por 100.

Cuanto al ganado vacuno hay 20/3 millones de cabezas, o sea 2/50 por 100 más que en igual mes del año anterior.

DE GRECIA Madrid 17, 2 m. NAUEN.—El "Daily Telegraph" dice que algunos diplomáticos han aconsejado al rey Constantino que cambie su política, a lo que dijo el rey que prefiere a ver su nación arruinada, abandonar la Corona.

La guarnición griega de Corfú había recibido orden de marchar al Epiro; pero los aliados han dificultado la marcha,

EXPLOSION DE UN DEPOSITO

Nueva York.—En Eastmathias, valle del Marne se ha producido una explosión, acerca de la cual se desconocen todavía detalles precisos, ignorándose hasta la causa que la motivó.

Según se cree es un secreto de municiones, guardadas para proveer a los submarinos alemanes llegados hasta las costas yanquis.

LA GUERRA SUBMARINA BERNÁ.—La Prensa alemana se ocupa del nuevo régimen que se ha trazado el Gobierno noruego ante la campaña submarina de Alemania.

Uno de los diarios que hace mención a este asunto, dice que Noruega quiso tan sólo complacer a Inglaterra al votar el citado régimen.

LOS ALIADOS Y GRECIA PARIS.—Los Gobiernos de las potencias que forman la Entente han reconocido el Gobierno provisional formado en Atenas.

PARIS.—Comunican de la capital de Suecia que ha presentado la dimisión el presidente del Consejo de ministros sueco. Le sustituirá Mr. Wanang, que actualmente tenía a su cuidado la cartera de Negocios Extranjeros.

PARECE SER que el nuevo Gobierno sueco admitirá, aceptándolas, ciertas fórmulas presentadas por Inglaterra respecto a la navegación y pesca.

UN APLICACION ATENAS.—El Gobierno explica los transportes de tropas y material de guerra a Larissa por el hecho de que esta ciudad es la residencia provisional del tercer cuerpo de ejército.

EL "Eleutheros Typos" anuncia la llegada a Larissa del general Doutsmanis y del coronel Mataxas, antiguos jefes de Estado mayor.

EL SUELDO DE LOS INTERNADOS ATENAS.—Con arreglo a la decisión del Consejo de ministros, el ministerio de la Guerra ha publicado una orden en que se concede a los jefes griegos internados en Alemania la mitad del sueldo que aquí les corresponde.

Las familias de los subalternos cobrarán las tres cuartas partes.

LOS ALEMANES SE COMUNICAN CON ATENAS ATENAS.—El diario "Paris" anuncia que los funcionarios de la legión de Alemania en Atenas comunican por Koritsa con los alemanes de Monastir.

El citado periódico cita como reciente el hecho de que los diplomáticos alemanes han pasado por Janina y proseguido hasta Koritsa, desde donde se les ha hecho salir, sin escolta, para Monastir.

LOS JEFES DEL EJERCITO NACIONAL SALONICA.—El Gobierno provisional acaba de nombrar: Al general Paraskevo-poulos, jefe del cuerpo de ejército de Macedonia; al coronel Lelakis, jefe de artillería; al coronel Yasinou, jefe de la división de las Islas de Egeo; al coronel de infantería Pikiotis, jefe de la división de Greta; al coronel Makas, director de los servicios financieros del ejército; al coronel Colokouvaros, jefe de las reservas; al coronel delegados, ayudante de campo del ministro de la guerra; al coronel de ingenieros Spillades, director del servicio de Estado mayor; al teniente coronel Mazarakis, subdirector del mismo servicio.

LOPATRIOTIS EN SALONICA SALONICA.—El general Lopatriotis, acompañado del coronel Milliotis y de otros jefes, ha llegado a Salónica e inmediatamente ha visitado a Venizelos.

También se espera la llegada de Politis.

LA GUERRA SUBMARINA NAUEN.—En viaje de Brest a Arkangel ha sido torpedeado y hundido el vapor de 6.680 toneladas "Piltzitta".

La tripulación, compuesta por 30 hombres, fué recogida a bordo del submarino, que la condujo a Syltfgord, en donde embarcaron a bordo de un velero ruso que les condujo a Berdøe.

Llevaba armas y municiones para Rumania.

También ha sido hundido el vapor británico "Gardentec", cuya tripulación se salvó.

El embajador de Holanda en los Estados Unidos ha declarado que el capitán de un submarino que torpedeó a un vapor holandés declaró que tenía orden de torpedear a todos los barcos neutrales que se dirigieran a los puertos ingleses.

El Gobierno alemán ha declarado que está decidido a hacer la guerra submarina con arreglo a los principios de derecho universalmente aceptado y que duda por tanto de que el capitán del submarino pudiera hacer semejante afirmación.

Si se demuestra que ha habido un error, sin esperar al fallo de ningún tribunal, se apresurará a indemnizar a la casa armadora perjudicada.

Est declaración ha producido la mejor impresión en Holanda.

DOS FALLECIMIENTOS Madrid 17, 2 m. NAUEN.—Ha fallecido repentinamente el embajador de Suecia en Berlín. Era un hombre de gran mundanidad y que contaba con muchos amigos.

También ha fallecido repentinamente el diputado social-demócrata del Reichstag herr Hofeite.

LA GUERRA EN EL AIRE Madrid 17, 2 m. NAUEN.—El alto mando alemán ha publicado una lista completa de los aviones enemigos derribados durante el pasado mes.

Son éstos 21 franceses y 53 ingleses. De 23 no se ha podido establecer la identidad de los tripulantes, pero sí de los demás, que se acompañan en la lista, así como las características de los aparatos.

LA CARNE EN ALEMANIA Madrid 17, 2 m. NAUEN.—El recuento de animales hecho en Alemania el primero de Septiembre ha dado los mejores resultados.

Resulta que hay 3.900.000 cerdos más que en el mismo mes del año anterior, o sea que el ganado de cerda ha aumentado en un 29/4 por 100.

Cuanto al ganado vacuno hay 20/3 millones de cabezas, o sea 2/50 por 100 más que en igual mes del año anterior.

DE GRECIA Madrid 17, 2 m. NAUEN.—El "Daily Telegraph" dice que algunos diplomáticos han aconsejado al rey Constantino que cambie su política, a lo que dijo el rey que prefiere a ver su nación arruinada, abandonar la Corona.

La guarnición griega de Corfú había recibido orden de marchar al Epiro; pero los aliados han dificultado la marcha,

SECCION ECONOMICA

SEÑORITA ALEMANA hablando francés desea cambiar conversación en español. Escribir, M. S., Churrucá, 11, 3.º.

MARIA RECARTE.—Confección para señoras y niñas. Abrigos últimos modelos. Precios económicos.—Mayor, 6, 4.º.

ALTARES RETABLOS.—Para adquirirlos recomendamos los acreditados y especiales talleres de D. LUIS JIMENO MILLAN, PLAZA DE SAN LORENZO, NUM. 13, ZARAGOZA. Constructora de la magnífica Iglesia del Colegio del Salvador de los RR. PP. Jesuitas de Zaragoza. Precios económicos; previa petición se remiten proyectos y presupuestos.

No dejar de consultar esta Casa. SE NECESITA un carrito de mano ligero. Dirigirse a esta Administración.

"LA VILLA MOURISCOT". Mercadería y novedades. Grandes surtidos en pieles y lanas, encajes y bordados. URBETA, 13. Casa económica.

Pisos amueblados. Villas, habitaciones: nadie agencia mejor que San Julián; el centro más conveniente. Oquendo, 28. Teléfono 1723.

MARY ZAPIAIN. Periferia, Easo, 7.—Manicura, ondulación Marcel. Se dan lecciones de peinados con ondulación Marcel. Precios económicos.

MODERNAS PRENSAS Y TRITURADORAS PARA MANZANA EL MATERIAL INDUSTRIAL, C. A. A. Los más importantes almacenes de maquinaria, herramientas y material eléctrico del Norte de España. CALLE DE MIRACRUZ, 16

Se necesitan EN EL ALMACEN DE SACOS de la calle Larramendi, hacen falta mujeres para coser sacos.

La moda de Madrid Talleres de sastrería Hechura de traje, 20 pesetas. Idem de gabán, 18. Planchar un traje, 1,50 pesetas. Esta Casa corta todas sus prendas con arreglo a los últimos adelantos del corte americano. PLAZA DE EASO, 3, 2.º

ACADEMIA DE LARA Carreras militares. Sección especial de quinto ejercicio. Pídanse reglamentos donde constan resultados últimos exámenes. Villanueva, 5. MADRID.

PIZARRAS para el estudio de Aritmética, Algebra, Geometría y Trigonometría, para Carreras militares, de D. FRANCISCO DE LARA. De venta: Librería de "La Información".

Navarra

(POR TELÉFONO) NUEVAS OBRAS Pamplona 16 (10 n.) Han comenzado las obras para la instalación del teléfono Pamplona-Povenas.

JUICIOS POR JURADOS En la Audiencia han comenzado las causas por jurados.

La primera procedía del Juzgado de Aoz, por el delito de malversación de fondos públicos.

El procesado Francisco Basterra, ha sido absuelto.

SOBRE UNAS VACANTES Mañana se reunirá el Cabildo para proponer al aspirante que ha de cubrir la vacante de Beneficido.

Hay gran expectación por conocer el fallo del tribunal para la provisión de la vacante de Canónigo.

INCENDIO En Echareea se ha incendiado una casa, que quedó totalmente destruida.

Gran liquidación Como fin de temporada grandes rebajas de precios en todos los artículos ÚLTIMAS NOVEDADES EN ARTÍCULOS PARA REGALOS VISITEN ESTA CASA Y COMPAREN PRECIOS Bazar Araluce Avenida, 23 (esquina a Fuenterrabía).—Tel. 10-72 Almacenes por mayor y menor

La Central Anunciadora

Título registrado ::: Agencia Católica de publicidad ::: Sebastián Borreguero Sacristán Combinaciones de anuncios en todos los periódicos de España. Grandes descuentos

SERVICIO ESPECIAL PARA LA PUBLICACION DE ESQUELAS DE DEFUNCION, DE NOVENARIO, ANIVERSARIO Y RECORDATORIOS

Nota.—Esta Agencia recibe anuncios y suscripciones para LA INFORMACION, de San Sebastián. Augusto Figueroa, 16 Madrid

PHOTO-CARTE

Fotografía eléctrica.—Fuenterrabía, 2.—Teléf. 17-50 SEIS RETRATOS UNA PESETA. COMBINACION DE CINCO FIGURAS LAS SEIS POSTALES, DOS PESETAS.

Esta Casa no tiene sucursales y cuenta con operadores y retocadores competentes, ex oficiales de las más importantes casas de Madrid.

Reportage diario de Playa, Paseo e Hipódromo

COMUNICADOS OFICIALES

POR TELÉFONO Madrid, varias horas.

EL AUSTRIACO VIENA.—Frente rumano: Al Sur de Heregred nos mantuvimos ayer en todas nuestras posiciones, a pesar de los violentos ataques del enemigo.

Al Sur y Este de Brasso la situación no ha cambiado.

En los pasos fronterizos a Liebenburgen fueron rechazados fuertes ataques enemigos.

Frente ruso: Un batallón alemán reconquistó la altura de Smotraz, que habíamos perdido.

En Volhynia aumenta la actividad del enemigo, cerca del Struma.

Frente italiano: Nuestra artillería ha rechazado los ataques enemigos en diversos puntos del frente.

En lucha érea hemos derribado un aparato enemigo.

EL FRANCÉS PARIS.—Al Norte del Somme hemos progresado ayer en Sall—y—Saintsil y ocupado las casas inmediatas a la carretera de Bapume hasta la encrucijada central.

El enemigo reaccionó en seguida y contraatacó con violencia.

La lucha continúa. Al Sur del Somme hemos rechazado un ataque alemán cerca de Saint Eloy.

En el resto del frente nada que señalar. El mal tiempo ha dificultado las observaciones de nuestros aviones que, no obstante, libraron siete combates derribando a un arato enemigo.